

# ウェルカム 西部小通信 12月②



## 研究授業

先月30日(水)2校時、1年生西島学級の道徳で実施しました。自分のよいところを友達に見つけてもらい、うれしい気持ちを



味わいながら自分の良さに気付いていくという授業でした。みんな、先生の話をよく聞き、集中して書き、仲むつまじく交流することができていました。よく頑張りました。

## 思いやりの心を育む人権教室



同じ30日、人権擁護員の村崎公生先生(理科でもお世話になっています)と河崎さんにお越しいただき、4・5・6年生が「命の大切さ」「いじめ」などについてDVDを視聴して考えました。何を学んだか尋ねてみてください。



## 租税教室

1日(木)、5・6年生を対象に「次世代を担う児童に税の意義や役割を正しく理解させる」ことを目的として、税理士の原田さんをお招きして開催しました。税金が世の中の役に立つ使われ方をしているということを知ることができました。



## ともだち集会

8日(木)2校時に校内人権



集会を行いました。どの学年もよく練習していて、上手に発表することができていました。3日(日)に第一中学校で開催された八代地域人権子ども集会に参加した児童もいて、この時期に集中して認識を深めることができました。



## 持久走大会

9日(金)、2・3校時を利用して開催しました。子どもたちはこの日のために、体育の時間ばかりでなく普段から自発的に練習に励んできました。その上で、いつもより高めに設定した目標タイムの実現に向けて一生懸命走る姿に、見ていてとてもすがすがしい気持ちにさせられました。上崎大和さんや松岡咲子さんの伴走や、たくさんの沿道の応援はとても力になったようです。ありがとうございました。



## P T A 資源回収

11日(日)、本年度2回目の資源回収でした。今回は業者が替わり、紙も回収しました。たくさんの皆様のご協力をいただき、1時間半ほどで作業を完了することができました。好天にも恵まれましたので、気持ちよく、親子で勤労の喜びを味わうことのできた日になったのではないのでしょうか。

